

Infostand

## Künstler baut im Pep Brücke nach

**Grimma (an).** Vom morgigen Donnerstag an können die Grimmaer dem Künstler Markus Sahm dabei zuschauen, wie er ein Modell der Pöppelmannbrücke in ihrer Gestalt vor dem Hochwasser von 2002 anfertigt. Sahm baut das zwei Meter große Modell aus Kunststoff und Holz vor den Augen der Öffentlichkeit im Einkaufszentrum Pep auf den Gerichtswiesen. Die Aktion beginnt morgen in unmittelbarer Nachbarschaft zu einem Informationsstand der Stadtverwaltung, an dem auf die Veranstaltungen zum zehnten Jahrestag des Hochwassers aufmerksam gemacht wird. Der Infostand, an dem auch die Faltblätter mit dem kompletten Programm für das Wochenende 18. und 19. August erhältlich sind, ist morgen und am kommenden Donnerstag, 16. August, von 9 bis 20 Uhr im Pep zu finden. Bis zum 18. August arbeitet Sahm im Pep an seinem Brückenmodell, das er am 19. August Oberbürgermeister Matthias Berger überreichen will.